



Le Président du DREE a rencontré le nouvel ambassadeur de Grèce en Russie



Le 30 septembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu le nouvel ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République grecque en Fédération de Russie, Andreas Friganas. L'archiprêtre Serguïy Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, a pris part à l'entretien.

Le métropolite Hilarion a salué son hôte. L'ambassadeur de Grèce a parlé de ses précédents postes diplomatiques.

Mgr Hilarion a souligné l'étroitesse des liens historique entre les peuples russe et grec, évoquant les relations fraternelles entre l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe de Grèce.

La suite de l'entretien a porté sur le développement de la vie ecclésiastique en Russie et en Grèce, ainsi que sur différentes questions présentant un intérêt commun. L'ambassadeur a parlé des relations entre

l'Église et l'État en Grèce aujourd'hui, notamment dans le domaine de l'enseignement.

Le Président du DREE et le chef de la mission diplomatique grecque à Moscou ont dit espérer que leur collaboration se poursuivrait fructueusement à l'avenir.

Le métropolite Hilarion a terminé l'entretien en offrant à son hôte un cadeau en souvenir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49169/>